



Les élues Céline Sénéchal et Catherine Andrieux représentaient la municipalité de Guipavas à la cérémonie Graine d'arbitre accueillies par la mairie de Plougastel-Daoulas début décembre.

ASSOCIATION, ÉVÉNEMENT

/ Graine d'arbitre : trois jeunes Guipavasiens à l'honneur

Publié le 07 décembre 2022

Le Comité départemental des médaillés de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif du Finistère a distingué treize jeunes arbitres à travers le challenge Graine d'arbitre.

Parmi ces jeunes figuraient trois Guipavasiens : **Lenaïg Yvenat** de l'Amicale laïque Coataudon basket, **Evan Mouellic** des Gars du Reun Basket et **Chloé Cabillic** de l'AGK, association gymnastique Les Kerhorres (Relecq-Kerhuon).

Initié en 2009, ce challenge vise à promouvoir les jeunes directeurs de jeux de 15 à 21 ans, possédant au moins deux années révolues d'arbitrage officiel.



[Logement social : premiers locataires rue de Brest](#)

[Et si vous déposiez vos vieux téléphones portables en mairie ?](#)



[≡ RETOUR À LA LISTE](#)